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DE LA PROVINCIA DE VALLADOLID
SE PUBLICA TOCOS LOS DIAS EXCEPTO LOS FESTIVOS

PRECIOS DE SUSCRIPOION

Por un mes. , . , , 2 pesetas,
Trimestre. . , , , , 6 id.

Número, suelto, 2 5 céntimos.
Los anuncios se insertarán al 

precio de 25 céntimos por línea.

Las leyes obligarán en la Península, islas adyacentes, Canarias y 
territorios de Africa sujetos á la legislación peninsular, á los veinte 
días de su promulgación, si en días no se dispusiere otra cosa.

Se entiende hecha la promulgación el día en que termine la inser
ción de la ley en la Gaceta,

(Articulo 1,° dél Código Civil vigente.)
Inmediatamente que los señores Alcaldes y Secretarios reciban 

este Boletín, dispondrán que se deje un ejemplar en el sitio de cos
tumbre, donde permanecerá hasta el .recibo del siguiente.

PUNTO DE SUSCRIPCtON

En la Contaduría de la Excelen
tísima Diputación provincial de Va
lladolid, Palacio de la misma.

Las suscripciones y anuncios se 
servirán previo pago.

PARTE OFICIAL.

PRËSÎDEIICIÂ DEL COIISEJO DE MINISTROS

S. M. el Rey D. Alfonso XIIÍ 
(^’ ^* g*)> S. M’ la Reina D,* Vic
toria Eugenia, y SS. AA. RR. el 
Príncipe de Asturias é Infantes don 
Jaime y D.* Beatriz, oo>tinúan sin 
novedad en su importante salud.

De igual beneficio disfrutan las 
demás personas de la Augusta Real 
Familia.

(Gaceta del 24 de Abril de 1911),

ÁSilfiiiSÍUB MllBíL
NúM. 1.169.

íotao ' " 'i la prowid,
Obras públicas, —Carreteras

Con arreglo á lo dispuesto en 
el artículo 13 de la ley de Carre
teras, para llevar á efecto el ex- 
pedienteInformativo del proyecto 
de carretera de Carreondo (Siman
cas) á la de Frechilla á Tordesi
llas, en término de Velilla, por 
Geria y Velliza, se hace presen
te que el proyecto se halla de 
manifiesto en la Jefatura de 
Obras públicas de esta provincia, 
durante un plazo de 30 días, 
contados desde la publicación de 
este anuncio en el «Boientin ofi
cial» para que pueda ser exami
nado por los qne se crean intere
sados y quieran presentar las re- 
Qlamaoiones quecreanoportunas.

Lo que se hace público por 
medio de este «Boletín oficial».

Valladolid 22 de Abril de 1911.
El Bobernador, 

Shnuel ^mj gw^.

NóM. 1.174.

MONTES DE UTILIDAD PÚBLICA.

Terminados los repartimientos 
de las contribuciones rústica, pe- 

o j ! Guaría y urbana correspondientesProvincia de Valladolid. | „
| a este término municipal, forma-

El día 5 del próximo mes de I dos con arreglo á lo dispuesto en 
Mayo y hora de las doce, tendrá el Real decreto de 5 de Enero Úi- 
lugar ante el Sr. Alcaide de San j .• , . .timo, para los trimestres 2.°,3. y 

1 4." del año actual, ¡quedan desde 
la publicación de este anuncio 
expuestos al público por cinco 
días, para ¡ue los contribuyentes 
en ellos comprendidos puedan en
tablar las reclamaciones que es
timen pertinentes á su derecho.

Valladolid 22 de Abril de 1911. 
—El Administrador de Contribu
ciones, Casimiro Martin

SÉptim Ipsppcpiop gPQBral. 

1

| Miguel del Arroyo ó quien haga j 
1 sus veces, y con asistencia de un i 
j funcionario del ramo de montes, 
t la subasta segunda para el apro- 

vechamiento de 15 trozos de ocho 
pies, un catorzal, dos maderos ? 
de 20 pies y una carga de leña |

' gruesa, ó sea 1‘5OO metros® de j
madera y 0'225 de lena, deposita
dos, por caídos do los vientos, en 
el monte «El Negral», de dicho 
pueblo, bajo el tipo de cuarenta 
y cinco pesetas setenta 
céntimos, hallándose á 
cion del público en el 
que ha de celebrarse la

j los pliegos de condiciones facul- 
i tativas y económicas que han de 
• regir la misma y el citado apro- 

1^ vechamiento.
Sa^lamanoa21 de Abril de 1911.

—El inspector general interino, 
1 Jerónimo Cid.

í

ÑÚM. 1.170.

ADMINISTRACION DE CONTRIBUCIONES 
OBLA

PROVINCIA ÜE VALLADOLID.

¡ Comisión de Evaluación.

ÿ ' ANUNCIO.

y cinco 
dispo si- 
sitio en 
subasta Núm. 1.171.

Certidoo: Que en el expediente 
de recaudación dolos créditos que 
á su favor tiene el Instituto que 
se dirá, se ha dictado con esta 
fecha la siguiente

f ^Providencia,—Recibida en
1 esta Oficina de mi cargo la rela- 
| cion de los deudores al Pósito 
| de Megeces que se expresarán, 
Iy que durante el plazo de cinco 

días comprendidos, del 16 al 19 de 
Septiambreda 1910 no han eatísfe- 

. cho sus deudas, quedan incursos 
f en el primer grado de apremio se- 
Í gún lo prevenido en el art. 8.® del 

Î Real decreto de 24 de Diciembre 
j de 1909, con la advertencia de 
j que transcurridos ocho días desde 
1 la fecha de la presente sin haber 
1 hecho efectivos el principal y re- 

cargo del 5 por 100, quedarán in
cursos en el segundo grado ó nue
vo recargo del 10 por 100 sobre la 

? deuda principal, procedióndose 
contra los mismos en la forma 
determinada en el art. 66 y si
guientes de la Instrucción de 
apremios de 26 de Abril de 1900».

Y en cumplimiento de lo que 
dispone el mencionado art. 8.’ del 
Real decreto de referencia, se pu
blica la presente, por la que anun
cio á los deudores comprendidos 
en la siguiente relación el dere
cho que tienen de solventar sus 
descubiertos con el recargo dei 
primer grado de apremio en el 
plazo indicado anteriormente.

En Valladolid á 22 de Abril 
de 1911.— El Jefe de la Seo* 
cion, Isaac Aguadot
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368 26 de Abril de 1911

Relación Qne se olta

1

i
Nombres de los deudores 

ó sus causahabientes

CANTIDADES RECAUDADAS

Principal 
¿intereses

Pesetas

5 por 100 
de recargo

Pesetas

TOTAL

Pesetas

1 Andrés Carrasco Gil 131'25 6'66 137'80

Total.......................................... .... 131'25 6'55 137'80

Num. 1.134.

iptainieiits constitacional île ¿ilaloll

Extracto de los acuerdos toma
dos por esta Exorna. Corpora
ción en las sesiones celebradas 
durante el mes de Marzo de 
1911.

rente á la creación de un merca
do do ganados en esta Ciudad.

Se acordó pasar á estudio de la 
Comisión do Policía una proposi
ción del Regidor señor Alonso 
Lasheras, sobre establecimiento 
do tablas reguladoras.

Fuó aprobada la nota de gastos 
hechos en las obras que se ejecu-

Se acordó conceder en propie
dad á D. Francisco Sabadell, un 
terreno eu el Cementerio Cató
lico.

Se acordó conceder una grati
ficación de 250 pesetas á D. Josó 
Sanz Sato, Módico encargado 
que fuó de los aparatos ó instru
mental de la Casa de Socorro.

Fuó aprobado el contrato de 
arriendo de local destinado para 
la parada de caballos sementales 
del Estado.

Se acordó conceder un socorro 
áda sobrina del Guardia recien- 
tementefallecidoSalvador Gasch.

Fuó aprobado el extracto de 
acuerdos tomados por la Corpo
ración en las sesiones celebradas

tarou por adíninistraoion en la ¡ durante el pasado mes de Fe

Sesión del dia 3.

Presidencia del 
Aguirre.

Fuó aprobada el 
sion anterior.

Alcalde seílor

acta de la se

última semana.
Se acordó el pago de las cuen

tas del alumbrado público elóc- 
trieo correspondiente al pasado 
mes de Enero.

Fuó aprobado el extracto de 
acuerdos tomados por la Corpo-

brero.

estudio de los señores Regidores, 
las cuentas municipales corres
pondientes al año de 1910.

Se acordó pasar á estudio do la 
Comisión de Obras una instan
cia de D. Norberto Adulce, ofre
ciendo á la Corporación, la casa 
en que nació el poeta Don Josó 
Zorrilla.

Se acordó el pago de varios he 
de haberes por arriendo de loca
les destinados á Colegios electo
rales en las últimas elecciones de 
Diputados provinciales,

Se acordó el p^go de las rela
ciones de jornales devengados 
por los empleados en los trabajos 
del Censo electoral y general de 
población.

Se acordó el pago de una cuen
ta presentada por el Procurador

Se acordó conceder el empadro- 1 seílor Gonzalez Llanos de los gas-
namiento como vecino en esta | tos por él suplidos en el interdic- 
Ciudad, á Don Gregorio Gil de la | to seguido por el Ayuntamiento 

y la Sociedad Industrial Gaste-

So acordó autorizar al Exce
lentísimo señor Gobernador mi
litar do. esta plaza para instalar 
barracones destinados á Hospital 
provisional do contagio en el pi
nar de Antoquera, sin perjuicio 
do lo que pudiera acordar la Jun
ta de Sanidad; ___________

So acordó el pago de la cuenta 
que presenta el señor Director de 
la Escuela de Bellas Artes de los 
gastos ocasionados con motivo do 
las oposiciones para la concesión 
de pensiones otorgadas por el- 
Ayuntamieuto á fin da estudiar 
la escultura en el extranjero.

Se aprobaron varias actas de 
señalamiento da líneas.

Se acordó el pago á D. Antoni
no Calderón dal importe de gas
tos originados por la colocación 
en difarautas sitios de la pobla
ción de las losas procedentes del 
desmónte de la Avenida de Al
fonso XIII.

Se acordó cedér á D. Ildefonso 
Torres, 3 metros 64 decímetros 
cuadrados de terreno en el Ce
menterio Católico.

Se acordó ceder en propiedad à 
Don Mariano Alonso una sepul
tura de 1.^ en el mismo Cemen
terio.

Fuó aprobado el pliego de con
diciones para la subasta del arrien
do para colocar sillas en los pa
seos públicos de esta Ciudad.

Se acordó pasar á estudio de 
las Comisiones de Obras y Ha
cienda ó informe de los señores 
Regidores Síndicos un dictamen 
de la Ceiaisioa de Gobierno refe*

ración durante el pasado mas 
Enero.

Fuó aprobado el pago de 
jornales devengados por los

de

los 
es-

cribientes temporeros con desti
no á la oficina del Censo.

Se acordó el pago de una cer- i
tifioaoion por grava samiaistra- |

Rosa. |
Se acordó el pago de un he de | 

haber de 125 pesetas á D. Ale- 1 
jandrino Perez. ' |

Se acordó el pago da una reta- 1 
cion de jornales devengados por j 
los escribientes empleados en la | 
confección del Censo de pobla- 
ciou; con lo que, y no habiendo ¡ 
más asuntos de qué tratar se le- |

l da paraTlos caminos vecinales y
j vantó la^sesion.

calles da esta Ciudad. 1
Sa acordó el pago de un he de j

Sesian del dia 11.

Presidencia del Alcalde señor
haber á í). Benito Rodriguez. | Ao-nirre.

Se hicieron varios ruegos y J Pq¿ aprobada el acta do la se
sión anterior.

Se acordó de conformidad con 
lo propuesto por la Comisión de 
Consumos no ser el Ayuntamien
to el llamado á resolver la ins-

llana.
Se acordó pasar á estudio de la 

Comisión de Policía una preposi
ción de varios señores Regidores 
â fin de que se estudio el medio 
de dar más vida á los mercados.

Se acordó pasar á estudio de la 
Comisión de Obras otra proposi
ción del Regidor señor Infante 
solicitando la colocación do bo
cas de riego en la callo do la Es
tación.

So hicieron varios ruegos y 
preguntas, con lo que se dió por 
terminada la sesión.

preguntas con lo que se dió por 
terminada la sesión. Sesión extraordinaria del día 21.

Sesión del día 10.

Presidenoia del Alcalde 
Aguirre.

señor

Presidencia del Alcalde señor 
Agoirre.

Fuó aprobada el acta de la se-

Fuó aprobada el acta de la se
sión anterior.

Se acordó la cesión da varios 
j árboles al señor alcalde da Es- 
j guevillas.
1 Fuó aprobado el balance de 
/operaciones da contabilidad co- 
j rraspondieate al pasado mes de 
; Febrero.

Se acordó dirigirsa á la Com- 
■ pañía del ferrocarril del Norte, 
: proponióndola el nombramiento 
i de un parito que ponióndose do 
j acuerdo con el de la Corporación 
| estudien el proyecto relativo à la 
’ construcción da un paso para ca- 
1 rruajos y paatonas, sobra ó bajo 
| el titulado del Arco da Ladrillo, 

que ha de sometersa á la aproba
ción del Mi nisterio de Fomento, 

i Se concedieron varias licencias 
para acometer á la red general 
fiel alca atar ill ado.

tancia presentada por varios in- ? sion anterior, /
dustrialos lecheros con depósito { Se acordó señalar con carácter 

¡ de vacas dentro del casco y zona ; provisional-para celebrar el Mer- 
fiscal del resguardo de consumos J cado de gahado los lunes, sin 
do esta Capital, sobre pagos de j perjuicio do hacer las ge.stiones 

¡ derechos de consumos, pues su | necesarias á fin de conseguir que 
i resolución compete á la Admi- i se autorice su celebración los do-

nistraoion de Propiedades. j mingos, ó si en lo sucesivo se en- 
j So acordó ceder varios árboles f tendiese convenience otro cual- 

do los viveros do la Ciudad al j quiera día de la semana sea tras-
1 Alcalde de Esguevillas. 1 ladado.
i Se acordó conceder á D. Anto- | No habiendo más asuntos de 

nio de la Fuente la licencia quo | quó tratar, se dió por terminada 
solicita para construir una casal la sesión.
en la calle de la Facultad de Mo- i 
dicina. a

Se acordó el pago de un he do S 
haber á D. Demetrio do la Bas- | 
tida. |

So acordó la celebración de un j 
mercado de ganados, señalando i 
los sábados para colebrarle. . 8

Sesión del día 24.

Presidencia del Alcalde señor 
Aguirre.

Fuó aprobada el acta de la se
sión anterior.

¡ Se acordó designar al Íogenio- 
i ro industrial municipal para quei

1 Se acordó quedar en Secreta- ? en union del de Obras públicas, 
j ría hasta la sesión próxima para 1 procedieran al reconocimieníQ dá
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25 de Abril de 1911 359

los trabajos y obras realizadas en j También se acordó admitir la 
la línea da tranvías eléctricos al i dimision presentada por Juan
Cementerío.

Tambien so acordó aprobar las 
cuentas municipales correspon
dientes al año do 1910, que pre
senta el señor Depositario.

Igualmento acordó quedar en 
Secretaría hasta la sesión próxi
ma para su estudio, el dictamen ' 
do la Comisión do Obras relativo 
al asfaltado do la Plaza y calle do 
Fuente Dorada y calzada do la 
Avenida de Alfonso XIII,

Se acordó aprobar un dictamen 
de la Comisión de Obras, en el 
que se propone la construcción 
do una verja que circunde los 
Jardines del Campo Grande,

A propuesta do la misma Co
misión do Obras, so acordó la 
construcción de un paso sobre ó 
bajo do el do á nivel titulado 
«Arco de Ladrillo».

So acordó asimismo, previo 
dictamen de repetida Comisión, 
abonar á D. Antonio Calderón 
los dos he do haberes importé de 
las obras ejecutadas en varias 
aceras con losas procedentes del 
desmonte de la Avenida do Al
fonso XIII.

También so-acordó á propuesta 
do dicha Comisión do Obras, con
ceder licencias para acometer á 
la red general dol alcantarillado.

A propuesta de la Comisión do 
Policía, so acordó concoder á don 
Aniceto Castañeda, licencia para 
colocar una verja de cerramiento 1 
en la sepultura do su propiedad.

So acordó á propuesta do la 
misma Comisión, Concoder á do
ña Juana Zahora, terrones y li
cencia para construir una sepul
tura en el Cementerio Católico.

So acordó desestimar un ins
tancia de D. Norberto Adulos, 
previo informe do la misma Co
misión, en la que solicitaba la 
adquisición do varios metros oú 
bicos do basuras procedentes del 
Parque municipal, á precio infe
rior del señalado ondas tarifas.

Acordó quedar entorado de la 
recaudación obtenida por la tari
fa de «Puestos Públicos».

Se acordó conceder en propie
dad á Doña Potra Gómez, ia se
pultura número 4, del Cemente
rio Civil.

Se acordó el pago de un he de 
haber de la Electra Popular, por 
modificación de líneas para ol 
alumbrado públijo.

Se acordó admitir la dimisión 
de encargado dol segundo grupo 
do la conservación dol aleantari 
Uadq á l^ieuterio Arroba.

Martin, del cargo de oficial de 
albañil.

Igualmente se acordó la venta 
de un balcón de hierro de los que 
existen en el Parque municipal á 
D. Emiliano Perez.

Se acordó el pago do varios he 
de haberes á los señores D. Felipe 
González, D. Telesforo Hernán
dez y D. Pablo Lara.

Sa acordó aprobar la relaoioQ
déveagados por los

re ros del Cen*

Amo, licencia para derribar su 
casa de la calla del Espejo, nú
mero 12.

A propuesta de la misma Comi
sión, se acordó señalar el precio 
de 11 pesetas el metro cuadrado 
de terreno cedido á D. Tomás 
F. Canales.

Sa acordó aprobar otro dicta
men de la propia Comisión de 
Obras, referente á la medición de 
terrenocedidoá D. Tomás Merino,

Tambien se acordó á propuesta 
de la misma Comisión, aprobar 
las actas de señalamiento de líneaI de jornales deven 

escribientes tempo 
so electoral.

So acordó incluir sn el padrón 
do vecinos á Doña Juliana Lagu
na, D. Jerónimo Sanabria y don 
Eduardo Perez y familia.

So acordó pasar à estudio de 
los señores Síndicos, la proposi
ción do varios sañoros Concejales 
referente á la construcción do 
un puente pasarela en el Porti
llo de la callo de Labradores.

transporto do materiales, propo- | Se acordó reconocer la perso- 
Iniendo sé acuerde la transferen- 1 najidad de los señores D. Ger-

Cia da la partida consign ada ea man Ortega y la de D. Mauricio 
el presupuesto vigente. 1 Cuadrillero.

gratittoaoiou ue » uno peseua», ai . A propuesta de la referida 1 Se acordó aprobar otro dieta- 
Secretario y suplente de la Junta Comisióu de Obras, se acordó men de los señores Síndicos, re- 
municipal del Censo electoral. aprobar otro dictamen referente ferente á una instancia de vanos 

Se hicieron varios ruegos y á las medidas que deben tomarse vecinos del barrio de Tranque, 
preguntas, con lo que se dió por 1 para evitar en lo sucesivo la en la q.ue piden se haga un paso 
terminada la sesión. 1 repetición de accidentes como el 1 que facilite el tránsito a la calle

' | ocurrido en el reloj de torre de 1 de Labradores.
Sesión, del dia 31. s j^^ Casa Consistorial. 1 Se acordó declararse incompe-

Tambien se acordó aprobar otro 1 tente el Ayuntamiento para re- 
dictamen de la misma Comisión 1 solver en varias instancias pre
en el que propone la adquisición 1 sentadas sobre reclamación del 
de accesorios para las mangas de 1 impuesto de cédulas personales. 
Piggo^ j Se acordó que por la Comisión

Se acordó conceder licencia á 1 que entendió en el arreglo de la 
Don Adolfo Gerbolés, Don Isido- 1 deuda del Contigente, se intente 
ro Echevarría y Don JuanGomez, 1 nuevamente'un medio que evite 
para acometer à la red general 1 trastornos á la Corporación, 
del alcantarillado. \ Se aprobó el proyecto de distri-

Presidencia del Alcalde señor 
Aguirre. |

Fué aprobada el acta de la se
sión anterior.

Se acordó aprobar un dictamen 
de la Comisión de Obras, refaren- 
te á la ejecución de las obras de 
asfaltado de Fuente Dorada y 
calzada de la Avenida do Alfonso 
XIII, todo con sujeción á la base 
26 del pliego do condiciones eco
nómicas de el del asfaltado de la 
«Avenida».

So acordó desigoar al Concejal 
Sr. Madrigal, para que formo 
parte de la Junta Diocesana que 
ha de acudir al Congreso Euca
rístico Internacional quo se ha 
do celebrar en Madrid.

Acordó quedar enterado de una 
comunicación del Excelentísimo 
Sr. Capitán General de esta Be- 
gion, referente á la cesión al ra
mo do Guerra dol edificio «Gale
ra Vieja»,propiedad deeste Ayun- 
tamiento.

So acordó dar las gracias á don 
Julián Rincón, por la cesión he
cha al Ayuntamiento de un mapa 
de esta provincia.

De conformidad con lo propues
to por la Comisión de Obras, se 
acordó oonecdor á 0. Domingo 

misión, para el funcionamiento 
de un motor eléctrico instalado 
en la casa núm,4 de la calle de 
Marina de Escobar.

Se acordó desestimar, previo 
informe de la misma Comisión, 
una instancia de D. Gregorio Re- 
villa y otros industriales, en la 
que pretendían no se llevase á la 
práctica el traslado á la calle de 
Magaña, de los puestos que exis
ten en el llamado «Rastros.

A propuesta de la misma Comi
sión, se acordó aprobar un dicta
men en el que se proponen la

verificadas en el solar do la calle j adopción de medios para dar á los 
de Claudio Moyano, núm. 3, y | mercados del Val y Portugalete 
en la de la Facultad do Medicina, 1 la animación y vida de que en la 
pedidas por D. Teodosio Torres y 1 actualidad carecen.
D. Antonio de la Fuente. 1 So acordó á propuesta de la 

Se acordó aprobar otro dicta- 1 Comisión de Consumos, la do
men do la indicada Comisión, j volucion do fianza como garantía 
relativo á la modificación en la 1 dol contrato dol arriendo do con
forma do ejocutarso el servicio de 1 sumos á D. Manuel Rebollo.

Igualmente se acordó á pro- 1 bución do fondos del mes de 
puesta de la Comisión de Policía, i Abril.
conceder licencias á Don Maria- 1 Se acordó se haga efectiva la 
no Alonso, para colocar una ver- 1 cuenta que por consumo do gas, 
ja en la sepultura núm. 15 del 1 presenta ol Director do la Corn- 
cuadro 1.® del Cementerio Cató- 1 pañía del gas, correspondiento 
líoo, y á Don Emigdio Tablares, 1 al pasado mes de Febrero.
para construir una sepultura en 1 Se acordó el pago de varios he 
terreno de su propiedad, cuadro 1 de haberes.
núm. 33 de indicado Cementerio. 1 Se hicieron varios ruegos y pre- 

Se acordó nombrar farmacoúti- 1 guntas, con lo que se dió por ter
co municipal, á propuesta de la 1 minada la sesión.
Comisión de Policía, á D. Gonzalo 1 Abril 12 de 1911.
(^gpgla. | Dése cuenta al Exorno. Ayun-

Tambien de acuerdo con lo pro- 1 tamiento.--El Alcaide, Cesáreo 
puesto por la misma Comisión, se 1 M. A^fuirre.
autorizó á D. Juan,A. Hernández, j Valladolid, Ayuntamiento 12 
para instalar un horno en ia casa 1 de Abril de 1911.
núm. 5 do los Portales de Guar- 1 El Ayuntamiento aprobó el an- 
nicioneros. 1 terior extracto de acuerdos, acor-

So acordó conceder licencia á 1 dando se lo dé la tramitación 
tos Sres. Lozano y Brizuela, pre- 1 legal.
vio dictamen de la indicada Co- 1 Así resulta del acta de dicho
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día, de que yo el Secretario, cer
tifico.-—/2. ^^araqoisa.—V.° B.“, 
El Alcalde, Cesáreo M. Aguirre.

pastos de invierno, y quo una vez 
conocido el número de roses de 

NüM. 1.180.
Palazuelo de Vedija.

No habiendo comparecido al 
acto do la clasificación y decla
ración desoldados ante este Ayun
tamiento el mozo Fernando Perez 
Escudero, número 5 del sorteo 
actual, no obstante haber sido j 
notificado con arreglo á la ley, se ! 
le ha instruido el oportuno expe- a 
diente do conformidad á lo dis- j 
puesto -en el capítulo XI de la j 
vigente ley de Reclutamiento, y ¡ 
por sus resultados esta Corpora- 1 
cion le ha declarado prófugo con ¡ 
la condena consiguiente de gas
tos, á tenor de las disposiciones 
legales.

En tal concepto, se le llama, 
cita y emplaza para que compa- i 
rezca ante mi autoridad ó Comi
sión mixta el veinticinco del ac
tual, en que tendrá lugar la re
vision de exenciones de los de | 
está villa, bajo los aporcibimieu- 1 
tos de la ley. 1

cada ganadero, se gire el oportu
no repartimiento dal 10 por 100, 
con más el arbitrio impuesto da 
10 céntimos por cabeza.

Sa acordó la cancelación do la Ordinaria del día 13.—Presido 
el Sr. Alcalde D. Acisclo Mu
cientes Peraz, y con asistencia de 
la mayoría dol Ayuntamiento, 

r--------- .MW^.V, i^ouiaum j SO declaró abierta la sesión por
P“?“ 4 u capital o intereses lectura del acta de la anterior due 

que adeudaba. fué aprobada. ^
So aprobaron las diligencias j Quedó enterada la Corporación 

practicadas en el expediento do j de la concesión del retrato en

escritura de hipoteca que consti
tuyó Estanislao del Campo de 
Vega, en el año de 1869, por el 
préstamo que recibió, mediante 

consumos por conciertos gremia
les para 1911.

El Ayuntamiento acordó que 
se reclame judicialmente una 
cantidad que se adeuda al Muni- 
cipio por Pedro de la Torre, quevj^iu pur rouro oe la rorro, quo 
adquirió una finca que estaba hi
potecada al mismo, do Lucas - poiecaua ai mismo, do Lucas te de leñas entre los vecinos por 
%?’• ,, , lo‘w ó tajones, nombraadá^ÁÍ

Se acordó^ la prohibición de efecto obreros prácticos y conoce- 
dores de dicha operación.

So aprobó el contrato de con-
1 ciertos gremiales voluntarios para 
1 hacer efectivo el cupo do consu-

colocar moloderos on los caminos, 
vías y calles públicas, bajo la 
niulta do quince pesetas y de 
cinco si se tenían carros en las las

Palazuelo de Vedija á 20 de 
Abril de 1911.
gel Bueno.
Artero Ortega.

NúM. 1.182.
Valverde de Campos.

Fijadas definitivamente por i 
este Ayuntamiento las cuentas

calles de la población.
_j 1 So acordó el arreglo do los ca- 

HL—El Alcaide, An- { minos do Cigales, Valdebustos y 
—P. S. M., Vicente i camido de Rioseco viejo, por ma- 

j dio da la prestación personal.
Ordinaria dol día 9.—No tuvo 

j efecto por falta de asistencia do 
j señores Concejales en el número 
j designado por la Ley.
J Ordinaria dol dia 16.—No so 

celebró la sesión ordinaria de este 
día por falta do asistencia do se
ñores Concejales.

j Ordinaria del día 23;—No so
4 1 I celebró la sesión ordinaria ñor no durante ellos, puedan ser exami- j concurrir número sudoien^te de ' 

nadas por cuantas personas lo j señoras Concejales. i 
deseen y presentar las reclama. Ordinaria del día 30 -No se 
admbil“3nt7“ ““ celebró le sesión ordinaria de es e tón dS, ‘''" ” P'®'®“' *“• P’' f““" «l® asistencia de se- i 
tDUGebpUOS. .

municipales correspondient-es al 
año de 1910, so Italian expuestas 
al público en la Secretaría^ por 
término de ocho días, para que

Extraordinaria del Ayunta- 
1 ««’ f miento y Junta municipal.—Día1 kZ„h?“T‘,r r?_ ®' “““’'^ ; 26 de Noyiembre.-Bajoka presi. 
5 - dencia del Sr. Alcalde D. Acisclo

Mucientes, se abrió con número 
suficiente en segunda convocato
ria por lectura do la papeleta de 
convocatoria.

*í7WS.?’ ?rP“^ '2 desf^nado poV : L y.
Abril de 1911.—El Alcaide, Vic-
toriano Carranza.—El Secretario, ! MES DE NOVIEMBRE
Clodoaldo Fernandez. 1 ’

Mrt„*ftop------ k. *'‘“ .®' —Preside al Sr. Alcalde 
WOu. 836.--------------- ¡0. Acisclo Mucientas Perez, y

Villalba del Alcor. 1 ®®*^ asistencia de la mayoría del 
Extracto de los acuerdos tomados 1 Ayuntamiento, se declaró abierta 

por esto Ayuntamiento durante j , ®®^^o’^. P®"* lectura del acta do 
el cuarto trimestre doi año Í anterior que fué aprobada, 

de 1910. f ■ ®® aprobó la solicitud acop-
MESDPnPTTTRRP pando los conciertos gremiales 

OCTUBRE. voluntarios como medio para ha- 
Mesion ordinaria en segunda cor efectivo el cupo de consumos 

convocatoria del día 4.—Bajo la | de 1911 
presidencia dol Sr. Alcaide don Quedó enterada la Corporación 
Acisclo Mucientes, se reunió la { de una comunicación del arrien- 
mayona del Ayuntamiento de- | do del contingente provincial 
clarándose abierta la sesión por 1 respecto á la recaudación volun’ 
lectura del acta de la anterior que e taria del 4.” trimestre 
tué aprobada. J Quedó enterado el Ayunta- 

miento de una comunicación del 
^^^^^* ^^‘ ^^plfáci General do 1 
la 7.® Region, dando las gracias { 
por las atenciones y agasajos que 1 
se dispensaron á las fuerzas del i

La Corporación prestó la apro
bación al pliego de condiciones 
para el disfrute de las leñas de su 
monto comunal, acordando que 
se formule la lista do vecinos con 
derecho al aprovechamiento, y 
que se giro el repartimiento del 
10 por 100 con los demás gastos 
inherentes al mismo.

Se aprobaron las condiciones

1 Regimiento de Isabel 2.^ al paso 
por esta villa.

Se aprobó el extracto de los 
acuerdos lomados por esto Ayun- 

——■ Ismienlo duranto el torcer trípara el opróvochamiQúto de los f mettre,

®® ®P^®^^ ^^J*®^® d® Ïos vecioos de la autorización conosdida á la

y que so gire el repartimiento 
del 10 por 100 entre los mismos, 
gastos do obreros y demás in
herentes.

coo derecho á suerte de leñas i niisma por el Sr. Gobernador ci
vil para imponer arbitrios ex
traordinarios sobro especies nó ta
rifadas de consumos para cubrir 
el déficit de 2.594 pesetas y 67 
céntimos que resulta en el presu
puesto ordinario de 1911; y so 
acordó el repartimiento de dicha 
cantidad.

fotografía de S. M. el Rey á esto 
Ayuntamiento y que se participo 
el agradecimiento de la misma al
Augusto señor por conducto de 
la Intendencia general do la 
Beal Casa y Patrimonio.

Se acordó la division do la suer-

1 mos y sus recargos en el año 
rdei911.
¡ So autorizó al Secretario del 
i Ayuntamiento para que firme 
j las cartas de pago del canon ó io- 
í tereses de láminas que entregue 

á los interesados al verificar el 
P®go.

1 Ordinaria dol día 22 en según»-.
■ da convocatoria.—-Preside el so-

ñor Alcalde D. Acisclo Mucientes 
! Peroz, y con la asistencia de la 
■ mayoría del Ayuntamiento so 

declaró abierta la sesión por lec
tura del acta de la antorior que 
fué a probada.

Se aprobó el repartimiento de 
villa y 10 por 100 de leñas.

Día 18.—Bajo la presidencia 
doi Sr. Alcalde D. Acisclo Mu
cientes Peroz, so rounió la mayo
ría del Ayuntamiento, declarán
dose abierta la sesión por lectura 
dél acta de la anterior que fué 
aprobada.

So acordó dar principio á los 
trabajos del padrón quinquenal de 
habitantes con arreglo á las dis
posiciones do la ley Municipal, 

So aprobó la cuenta del repar
timiento do villa y 10 por 100 del 
año actual.

So formó la lista de compromi
sarios para Sonadores, acordando 
sea expuesta el día primero de 
Enero próximo en cumplimiento 
do la ley Electoral.

Sesión ordinaria dol día 25 —No 
se celebró por falta do asistencia 
de señores Concejales en el núme
ro designado por la ley.

MBS DE NOVIEMBRE.
Asuntos dol Pósito.—Ordinaria 

del día 6.—Quedó enterado el 
Ayuntamiento de una comunica
ción de la Sección provincial de 
Pósitos que ordena que los fondos 
do este Pósito se ingresen á cuen
ta corriente en la Sucursal dol 
Banco do España de la provincia 
y acordó tenga cumplimiento lo 
ordenado.

Sa acordó el repartimiento de 
la tercera parte del capital del 
Pósito oxistonto en arcas, anun
ciándose al público para que so 
hagan las peticiones de prés
tamos.

! So aprobó el proyecto doi pa. 
1 dron de prestación personal para 
j los años 1910 á 1913, y que sea 

expuesto al público confía tarifa 
de conversion á metálico ó tareas, 
por término de quince días. ’ 

■ Ordinaria del día 27.—No se 
i celebró la sesión do esto día por 
falta de asistencia de señores 
Concejales en el número que 
designa la ley.

MES DE DICIEMBRE.

Sesión ordinaria del día 4.__No 
[ se celebró la sesión ordinaria de 
| este día por falta do asistencia de 
j señores Concejales en el número 
1 que la ley designa.
| Día 11.-Bajo la presidencia del 
8 Sr. Alcalde D. Acisclo Mucieuies 

Perez, so reunió la mayoría 
del Ayuntamiento, deolarándose 
abierta la sesión por lectura del 
acta da la anterior quo fué apro
bada.

Quedó eaterada la Corporación

Ordinaria del 4 do Diciembre. 
'—Quedó enteradoel Ayuntamion. 
to de haberso depositado en cuen
ta corriente en la Sucursal dei 
Banco de España diez y ocho mil 
setecientas pesetas do los fondos 
dol Pósito, acordando que el res- 
guydo y libro talonario se cus
todian en el arca del Estableci- 

! miento y qué se libren los gas
tos ocasionados con tal motivo á 
los tres llaveros do dichos fondos.

Villalba dol Alcor á trece do 
Marzo de mil noveciontos once. 
—El Secretario del Ayuntamien
to, Nazario Santos.—V.“ B.", El 
Alcalde, Acisclo Mucientes. ’

Dada cuenta al Ayuntamiento 
del anterior extracto fué aprobado 
por el mismo on la sesión ordina- 
ría celebrada en el día do ayer- 
disponiendo so remita al Sr. Go, 
bernador civil para su publicación 
en el «Boletín oficial»,

Villalba dei Alcor á veinte de 
Marzo de mil novecientos once. 
—El Secretario dol Ayuntamion. 
to, Nazario Santos.-V." B.“ El 
Alcalde, Acisclo Mucientes.

Im priât# 4í>l Hospieio j^roviftoi^
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